

2024年5月1日

保証人の皆様

学長 櫻井 孝

平素より本学の教育に関し多大なる御理解と御支援を賜り誠に有難うございます。厚く感謝申し上げます。

さて、全学登校を再開した昨年度は、それまでの感染対策の影響が少々残りましたが、皆様の御協力のおかげで大きな問題を生じることなく、新年度を迎えることができました。月日の流れは速いもので、4月に2024年度が開始し、既に一か月が経過いたしました。間もなく第一ステージの授業が終了し、学修成果確認のためのモジュール試験（期末試験）が実施される予定です。

また、今年度はコロナ窩の発生以降自粛しておりました、保証人様向け学年別説明会も再開させていただく予定といたしました。開催時までには、第一ステージの学修状況に関する結果も纏まると思いますので、今年度の予定等に関する情報と併せてご確認いただければ幸いです。各学年における当日の説明会の様子につきましては、当該日に御参加いただけない保証人様にも御確認いただけますよう、後日オンデマンドで配信させていただく予定といたしております。そちらも併せて御活用くださいますよう御案内申し上げます。

歯学教育カリキュラム上の大きな変更点として、4年生で実施しております医療系大学間共用試験（CBT および OSCE）が、今年度から公的化されることになりました。公的化後は、厚生労働省主導のもとで共用試験が実施されることとなります。試験につきましては、これまで以上に厳格な実施を求められることとなりますが、共用試験に合格した学生様達は、法的な裏付けに基づいて安心して臨床実習に取り組めることとなります。

今年度は大きな変更点などがございますが、学生様の学修が順調に進むよう、教職員一同努力してまいります。保証人の皆様におかれましては、何卒御理解と御支援を賜りますよう御願い申し上げます。